



Mon grand Eric,

Osons cultiver l'oxymore

1) pour constater, tout d'abord, le charisme retenu de notre Présidente Patricia, qui a réussi à faire (presque) salle comble,

2) pour saluer, ensuite, l'enthousiasme discret de notre Gouverneur Assistant Hubert, qui nous avoue son bonheur d'être l'adjoint d'un tel Gouverneur,

3) pour admirer, enfin, la modestie éclatante de notre cher Gouverneur Charles, qui nous dit : « restez comme vous êtes, vous êtes tous

**formidables**

le Rotary, conclut-il, c'est l'affaire du cœur » et c'est donc avec ce cœur, mon grand Eric, qu'amicalement je te salue.